

Comunicado Nº 13

Martes 14 de junio 2022.-

Estimados padres y apoderados, junto con saludarles, informamos lo siguiente:

El día **lunes 20 de junio** NO habrá clases, puesto que fue aprobado este interferiado por el MINEDUC. Retornando a clases normales el **miércoles 22 de junio**, puesto que el día martes es feriado. Esto es efectivo para educación parvularia y educación básica.

Las **vacaciones de invierno**, se adelantaron una semana, decisión tomada por el Ministerio de Salud y Ministerio de Educación dado los aumentos de los contagios de distintas enfermedades respiratorias y de Covid. Por lo cual, los estudiantes tienen su último día de clases de este semestre el **miércoles 29 de junio**, día en que se realizarán desayunos de convivencia para cerrar este semestre. Retornando nuevamente a clases el **lunes 25 de julio** en sus horarios normales. Esto es efectivo para básica y párvulo.

El **almuerzo JUNAEB** se dará igualmente desde el **30 de junio al 06 de julio** (de las 12:30 a 13:30 hrs.), para garantizar la cantidad de almuerzos a quienes lo requieran se hará una inscripción mediante formulario Google que será enviado a la brevedad.

La última **reunión de apoderados** de educación básica de este semestre se realizará el día **miércoles 29 de junio a las 17:00 hrs.**, modalidad presencial (en sus respectivas salas de clases).

Esperando que esta información les sea de utilidad, les saluda
cordialmente
El equipo directivo